

## **Banner mit Rekordumsatz**

Mit 302 Millionen Euro hat Banner Batterien im Geschäftsjahr 2017/18 (1. April 2017 bis 31. März 2018) einen Rekordumsatz erwirtschaftet und mit einem Plus von elf Prozent gegenüber dem Vorjahr erstmals die 300-Millionen-Euro-Marke überschritten. Die Batterien aus Österreich gehören zur Erstausrüstung zahlreicher Modelle von Audi, Caterpillar, Jungheinrich, Kässbohrer, Liebherr, Mercedes-Benz, Mitsubishi, Porsche, Seat, Volvo und VW. Im zurückliegenden Geschäftsjahr entschied sich auch BMW für EFB-Batterien des Konzerns, die in Fahrzeugen mit Stopp-Start-Automatik zum Einsatz kommen.

Die Exportquote von Banner liegt bei über 95 Prozent. Zu den mehr als 60 Ländern in der Welt kamen im abgelaufenen Geschäftsjahr die Mongolei und Paraguay hinzu.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Banner-Batterie.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Banner

---